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商场违规收费将受处罚
文/片 本报记者 李倩

节目刚开始，在济宁经营酒水商
贸公司的张先生就打电话反映，他经
营的酒类在济宁一些大商场都有销
售，但最近几年感觉商场巧立名目乱
收费的情况越来越严重。“商场开分
店，一个品牌还要交5000元的进场费，
而最近又增设了POS机刷卡消费的手
续费，其中50%的手续费都让我们经销
商承担。此外更不用提印刷费、合同
费、节庆费等各项费用。”

济宁市商务局市场秩序办公室主
任姚彦臣表示，张先生反映的问题，已

经引起了相关部门的重视，针对商场
收取入场费等的问题，会同济宁市的
工商、物价部门，对济宁各大商场进行
专项检查，整顿和规范市场秩序，严厉
查处违规收费的大型商场。

最近刚刚从济宁二手车市场购买
了一辆别克车的吴女士打电话咨询
说，她在车管所附近的二手车交易市
场购买车后，被收了1000多元的交易
税，可按照国家规定开具二手车交易
发票应该是免费的，怀疑这家二手车
市场是否具备相关资质。济宁市商务

局市场体系建设科科长翟闻阁表示，
目前二手车交易市场的开办已经没有
前置审批程序，对于吴女士反映的情
况，会联合税务部门进行调查核实。

泗水县的王先生打电话建议说，
生猪在收了之后立刻宰杀会让生猪身
体释放一些有害物质，不易于人的健
康，建议屠宰商将生猪静养一定时间
后在进行宰杀。济宁市商务局韦平副
局长表示，待宰生猪静应养12小时以
上，宰前3小时停止喂水，然后经过排
酸、冷却后上市。

记者问热点>>

记者：听说济宁的蔬菜
批发市场正酝酿搬迁，下一
步济宁的城市商业网点规
划还将有哪些动作？

济宁市商务局局长苗
兴华：由于原有的济宁主城
区商贸规划调整不及时，制
约了新形势下的商贸流通
业发展。根据前期调研，初
步形成规划思路，下一步将
根据“一城四区”中心城市
空间布局和都市区发展大
趋势，按照“城中大商场、城
郊大市场、城外大物流”的
取向，重点建设“两大商贸
经济带”、“两大商贸物流
区”和“六大商品交易及价
格形成中心”。

两大商贸经济带：一是
规划建设以太白路为轴心
的商贸经济带，打造享誉鲁
西南及淮海经济区的现代
商贸中心；二是规划建设以
金宇路为轴心的商贸经济
带，打造城区北部商贸经济
带。两大商贸物流区：一是
规划建设运河商贸物流片
区，形成以安居片区为核心
的商品批发集散中心，全力
打造成辐射苏鲁豫皖交界
地区现代商贸物流中心；二
是规划建设高新区保税物
流中心片区，大力发展专业
化第三方物流和现代服务
产业，逐步规划建设成济宁

首处综合保税物流区，形成
配套完善的内外贸一体化
发展服务基地。

六大商品交易及价格
形成中心：一是规划建设煤
炭交易及价格形成中心；二
是规划建设农产品交易及
价格形成中心；三是规划建
设渔湖产品交易及价格形
成中心；四是规划建设花卉
苗木交易及价格形成中心；
五是规划建设医药产品交
易及价格形成中心；六是规
划建设二手车、汽车零部件
交易及价格形成中心。

记者：很多老百姓都认
为冷鲜肉和热鲜肉相比，热
鲜肉更新鲜，这种认识是否
科学？

济宁市商务局副局长
韦平：与凌晨宰杀、清早上
市的热鲜肉相比，排酸在冷
却温度(0-4)下放置12-24小
时的冷鲜肉，更健康安全，
但很多市民的饮食习惯上
认为，热鲜肉更鲜。“在冷却
温度下猪肉经过排酸，会使
大多数微生物受到抑制，肉
毒梭菌和金黄色葡萄球菌
等不再分泌毒素，肉中的酶
将部分蛋白质分解成氨基
酸，同时排空血液及体液，
从而减少了有害物质的含
量，确保了肉类的安全卫
生。”

聚焦直播间>>
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27日，济宁商务局局长、党组书记苗兴华带领相关科室负责人上线政风行风热线栏目，就市民
所关心的生猪定点屠宰、酒类流通管理、商贸发展规划、农贸市场改扩建问题进行在线交流。
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